



# 代っ子通信

令和7年6月23日  
<第14号>  
校長 平塚智康

## 授業参観・環境整美作業 ありがとうございました

6月18日（水）、今年度2回目の授業参観とPTA環境整美作業がありました。どのクラスにおいても、子どもたちは自分のめあてを持って、しっかり課題に向き合いながら、一生懸命学習に取り組む姿が見られました。特に1年生は、この2か月あまりの間に、学びの土台となる規律ある学習態度を身につけ、とても成長した様子が見られ感心しました。

また、暑い中、授業参観後の環境整美作業にご協力いただいた保護者・児童のみなさん、普段なかなか掃除の行き届かない天井や蛍光灯、窓ガラス、手洗い場などすみすみまできれいに掃除していただき本当にありがとうございました。



<1年生>



<2年生>



<3年生>



<4年生>



<5年生>



<6年生>



〈みのり学級〉



〈環境整美作業〉

## 超気持ちいい！プール開き

菖蒲湯祭りが終わり、一気に夏がやって来ました。プールの水質の調整も終わり、6月12日にプール開きをしました。連日気温30度に迫る暑い日が続いているので、プールからは子どもたちのとても気持ちよさそうな歓声（シャワーを浴びるときの悲鳴も）が聞こえてきてうれしくなります。

水泳は全身運動なので、夏の体力づくりには最適です。今の体育の指導では、ガンガンたくさん泳がせる指導ではなく、水と仲良くなつて、水をこわがらずに顔をつけたり、浮かんだり、水の中で楽しく体を動かしたりすることを重視しています。それでも、水の負荷が全身にかかるので、かなりの運動量になります。子どもたちには、元気いっぱいプールでたくさん体を動かし、このあとやってくると思われる猛暑を乗り切る体力をつけてほしいと思います。

